

El gato y la espada mágica

Había una vez un gato que estaba solo. Un mago lo adoptó. El gato estaba explorando cuando se encontró con un tigre de Mali. El gato, como sabía leer, le leyó un conjuro y obtuvo sus poderes. Poco a poco pudo convencerse de su poder y fue a ayudar a la ciudad mientras era un gato normal.

Segunda aventura: Ha pasado un año desde que se volvió fuerte. Estaba peleando con su archienemigo y así pudo desarrollar todos sus poderes. Se convirtió en el gato mago.

Andrés Luciani, 11 años.

C. E. Rafael Antonio Godoy

5to Grado Sección B